

März 2024

Sicher habt ihr wieder viele wertvolle Tipps und Tricks an den beiden Rosenschnittkursen erhalten und bereits in Euren Gärten angewendet. Für unseren Garten haben wir uns dieses Jahr mal für das Motto «Die Natur kennt keinen Rosenschnitt» entschieden. Wir entfernen nur Triebe, die uns in die Quere kommen oder uns anderswie stören. Sonst lassen wir die Rosen mal spriessen. Wir sind schon gespannt, wie unser Garten im Sommer aussehen wird. Aber einen Versuch ist uns das mal wert und im kommenden Frühling können wir dann wieder fachgerecht Hand anlegen.

Als Nächstes findet ein Vortrag in der Bibliothek Spiez statt. Reserviert euch den Freitag, 12. April, 14.00 Uhr. Das Thema lautet: «Praktischer Umgang mit Pflanzen im Hit zesommer». Der Referent, Stephan Nyffeler, Gärtnermeister und Geschäftsleiter von Gerber & Nyffeler Pflanzen Floristik AG in Steffisburg, wird uns sicher viel Spannendes und Wissenswertes erzählen. Denn Hitze, Trockenheit, sintflutartige Regengüsse oder so gar Hagel setzen den Pflanzen arg zu. Wie gehen wir in Zukunft damit um? Anschliessend können wir uns noch bei einem «Käfli» austauschen und plaudern. Wir freuen uns auf dich. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Also, bis bald in der Bibliothek Spiez.

Herzliche Frühlingsgrüsse *Heidi Däppen*

Eigener Internetauftritt

Direkte Informationen über unsere regionale Rosengruppe findet sich hier: [Rosenfreunde/Spiez-Berner Oberland](#)



[nach oben](#)